



BAJO RESERVA

Rechaza Inai separar del cargo a acusados de extorsión

:::: Ayer el presidente del Instituto Nacional de Acceso a la Información, **Adrián Alcalá**, en representación del pleno del Inai, leyó un comunicado en el que reprobó los presuntos actos de corrupción por los que han sido señalados funcionarios de ese instituto, y pidió que las autoridades lleguen hasta las últimas consecuencias.



Adrián Alcalá Méndez

Faltaba más, nos dicen. Pero más allá de reprobado el presunto comportamiento de quienes fueron acusados por la Federación Mexicana de Fútbol de extorsión, y de paso de autoexculparse, los comisionados no hicieron nada más. Nos dicen que en la reunión privada en la que las comisionadas y el comisionado presidente acordaron el contenido del comunicado, se puso en la mesa la posibilidad de separar del cargo a los funcionarios señalados, en tanto se desahogan las investigaciones, sin embargo, la propuesta fue rechazada por la mayoría. ¿Será que alguien tiene interés en proteger a los acusados?

los funcionarios señalados, en tanto se desahogan las investigaciones, sin embargo, la propuesta fue rechazada por la mayoría. ¿Será que alguien tiene interés en proteger a los acusados?

Un migrante VIP de Palacio Nacional a la Casa Blanca

:::: Con la novedad de que, tras el regreso de **Donald Trump** a la Presidencia de Estados Unidos, el youtuber mexicano conocido como "Lord Molécula" tiene un nuevo propósito: también llegar a la Casa Blanca. **Carlos Pozos**, alias Lord Molécula, anunció en redes sociales que envió una solicitud para hacer la cobertura al gobierno estadounidense, desde el recinto presidencial. Ayer, **Karoline Leavitt**, portavoz de la Casa Blanca, anunció que abrirán un espacio en la Sala de Prensa para los influencers, podcasters, blogueros y creadores de contenido. Así que el tristemente célebre asistente a las mañaneras de AMLO, y ahora a las de la presidenta **Claudia Sheinbaum**, no perdió la oportunidad y se inscribió para ser tomado en cuenta y participar en la cobertura de la Casa Blanca. Seguro cuando doña Karoline vea los videos de las obsequiosas y genuflexas participaciones de Molécula en la mañanera, de inmediato le mandará su acreditación, y quizá hasta le ofrezca la ciudadanía estadounidense.

Y ahora, ¡Mañaneras legislativas!

:::: Y, como la originalidad del oficialismo no tiene límites, a partir de hoy en la Cámara de Diputados habrá Mañaneras legislativas, con todo y tómbola para determinar quiénes podrán preguntar. El diputado de Morena, **Arturo Ávila**, fue el encargado de anunciar la grandiosa idea. Ya veremos si como primeras respuestas por fin responden por qué el Comité de Administración que preside Morena sigue sin hacer públicos sus acuerdos en la página oficial desde hace más de 2 años, o si se dan detalles de quiénes son los diputados más faltistas.

La avalancha de reformas presidenciales

:::: Nos dicen que la Consejería Jurídica de la Presidencia, a cargo de **Ernestina Godoy**, prepara una avalancha de leyes secundarias que serán enviadas para el siguiente periodo de sesiones del Congreso de la Unión. Las leyes son parte de las reformas constitucionales presentadas en el periodo anterior, y, según nos dicen, serán fundamentales para consolidar el segundo piso de la autollamada 4T. En Palacio Nacional hay versiones que algunas de las más importantes serán en materia de transparencia, que vienen tras la desaparición de los órganos autónomos, entre ellos el Inai, y otras en materia energética para fortalecer CFE y Pemex.